

Berufspendler werden durch Planungen in der Veitshöchheimerstraße benachteiligt

*In der gestrigen Sitzung des PUMA (**P**lanungs-, **U**mwelt- und **M**obilitätsausschuss) wurde der Antrag „Einstellung der Planungen Veitshöchheimerstraße“ der Stadträte Kurt Schubert und Rainer Schott behandelt. Der Weiterverfolgungsantrag fand leider keine Mehrheit. Folgende Parteien bzw. Gruppierungen haben dagegen gestimmt: Bündnis 90/Grüne, ZfW, Die Linke, ÖDP und Bürgerforum/FDP. Der Antrag wurde mit 7:10 Stimmen zur Weiterverfolgung abgelehnt.*

Im Jahr 2021 wurden werktags rund 7500 Fahrzeuge stadtauswärts und 8500 stadteinwärts auf der Veitshöchheimerstraße gezählt. Auf Grund der pandemischen Lage haben zu diesem Zeitpunkt viele Menschen im Homeoffice gearbeitet. Daher ist es sehr wahrscheinlich, dass die Anzahl der PKW's unter normalen Bedingungen höher ist. Die Zahlen belegen eindeutig, dass die Veitshöchheimerstraße wichtig für den Durchgangsverkehr ist und von vielen Berufspendlern genutzt wird.

Die aktuellen Planungen zielen darauf ab, dass zwei KFZ Spuren in der Veitshöchheimerstraße wegfallen und stattdessen ein Zweirichtungsradschwergewichtsweg angelegt wird. Auf Grund des hohen Verkehrsaufkommens ist damit zu rechnen, dass es beim Wegfall der KFZ Spuren zu einem enormen Rückstau und verstärktem Ausweichverkehr im Dürrbachtal und in Grombühl kommen wird. „Es gibt sicherlich eine Lösung, die die Bedürfnisse aller Verkehrsteilnehmer ohne den Wegfall der KFZ Spuren wahr macht. Statt eines Fahrradwegs könnte man auch über Schutzstreifen auf beiden Straßenseiten nachdenken. Wir wollten die Verwaltung mit der Prüfung von Alternativen beauftragen. Die Mehrheit des Ausschusses hatte daran leider kein Interesse“, erklärt Fraktionsvorsitzender Wolfgang Roth nachdenklich.

CSU Stadtratsfraktion

Nadine Lexa (Pressesprecherin)

Rathaus

Zimmer 149

Rückermainstraße 2

97070 Würzburg

Fon : 0176/68167258

<https://csu-fraktion-wuerzburg.de>

E-Mail: presse@csu-fraktion-wuerzburg.de

Die Christlich Soziale Union (CSU) ist eine politische Partei in Bayern, die für eine konservative Grundhaltung, eine christliche Ausrichtung und die Betonung des Föderalismus steht.

Mehr Informationen über die CSU Stadtratsfraktion Würzburg können Sie auf der Homepage <https://csu-fraktion-wuerzburg.de> nachlesen. Falls Sie Interviewwünsche haben oder in unseren Presseverteiler aufgenommen werden möchten, wenden Sie sich bitte per E-Mail an presse@csu-fraktion-wuerzburg.de oder rufen Sie uns an.